

龍池舎（リュウチシャ）

団員数 42名
代表者 芥川 栄人
創立年 平成12年10月

【スローガン】

最高の瞬間を 最高の仲間と

【組織】

指導者：男性5名、女性2名
父母会：なし
O B：55名

【活動状況】

練習：2回／週（水・金曜日）
大会：協会主催の各種大会に参加（通年）
年間行事：書初め、節分、運動会や蕎麦打ちを実施

【主催大会】

豊遊杯 ゆやの里ドッジボール大会
（旧豊田町小学生クラス対抗戦）
平成14年度から学校週5日制の地域での受け皿として、毎年11月の最終土曜日に開催。
毎年600名超の小学生が参加。

【これまでの成績】

- ・東海大会出場（平成16～19年度）
平成17年度 ベスト8
- ・中部地区第5位で
イーストカップ（西日本大会）出場
- ・その他 県内大会 各部門で優勝多数
- ・平成13年度 地域コミュニティ優良賞受賞（静岡コミュニティづくり推進協議会）

【チーム名への思い】

スポーツ少年団に「龍池舎」という名前は不釣り合いかもしれませんが。明治初期に村人たちが新しい社会を担う子どもたちの教育のために「自分たちの学校は自分たちでつくる」と縄ない資金や寄附金を集め、地域に学校を作り、その校名を「龍池舎」と名付けました。現在の豊田北部小学校の前身でもあります。

先人たちの英知と偉業に敬意を表し、また「地域の子どもたちは地域で育てる」というわれわれの熱いがちょうど一致したのでチーム名にこの学校名をつけることにしました。

現在活動の中心にすえているドッジボールは、自分たちが描いている学校での体育活動であり、心身ともに健全な子どもの育成に努めています。そして子ども達の自主性を伸ばし、地域への愛着を持てるように保護者の方たちと一緒に「子ども達を地域の中で育てていきたい」との思いで活動しています。

【今後について】

龍池舎のOBがまもなく成人を迎えます。

地元に戻ってきた時に、彼らの活動の受け皿になればとも思っています。いつまでも同じ指導者が指導者としてではなく、チームとしての新陳代謝も必要です。

またドッジボールはスポーツの入り口としては男女関わりなく楽しむことができると同時にスポーツが少し苦手な子にとっても気軽に参加できる間口の広いスポーツです。ドッジボールを通じて誰もが気軽にスポーツをできる環境づくりも考えていきたいと思っています。



「始めの一步杯2009」（ゆめドームうえのにて）